

Une bibliothèque universelle de logiciels libres

 smartlink.fr/une-bibliotheque-universelle-de-logiciels-libres/

L'Institut national de recherche en informatique (Inria) veut créer Software Heritage, une bibliothèque universelle de logiciels libres.

Le quotidien Le Progrès nous présente ce projet de l'Inria. Le but étant de stocker et de rendre accessible le code source de tous les logiciels disponibles publiquement.

Pour l'instant Software Heritage a collecté, en un peu plus d'un an, plus de 22 millions de logiciels et plus de 2,5 milliards de codes sources, ainsi que tout l'historique de leur développement. Les données collectées ne sont pas encore accessibles au grand public.

L'Inria doit maintenant trouver des partenaires économiques pour développer cette bibliothèque de logiciels libres. Microsoft a déjà répondu présent.

Vu sur [Le Progrès](#)

Smartlink.fr – © alex.pin – Fotolia.com

[bibliothèqueInrialogiciels](#)